
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

20.11.2023

Anwesend 9 Personen, Sitzungsleitung und Protokoll

Beginn 18:37

Ende 20:02

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
Keine relevante Post.

2 Alte ToDo
2 Nach Sofabezügen umschauen

2 Blumenkästen mit pflegeleichten nützlichen Pflanzen

2 Schild, für Maske tragen erstellen

2 Bei Bedarf eine Antrag für neue Küchenutensilien stellen

2 Awarenessteam in Feste mit einplanen

2 Schauen, was man vom O-Phase Git in ein FakFest Git übernehmen könnte.

2 Mail-Moderations-Sitzung

2 Mitmachen-Webseite aktualisieren

2 Liste der Gumbelschränke im Wiki updaten mit Foto, wie es eingeräumt ist

2 Koordinatika Sitzung planen

2 In der nächsten Arbeitssitzung die alten Sitzungsprotokolle auf der Webseite hochladen.

V AK-Termine festlegen

V AK-Leiter auf Webseite und Schaukästen aktualisieren

2 Alle AK’s sollten die von ihnen verwalteten Abschnitte auf Aktualität prüfen.

2 HoPo Unterseite aktualisieren

2 Mit GAF-Services reden um viele Links besser auffindbar zu machen und die Webseite besser zu vernetzen.

2 Neue Mitglieder für Studienzuschusskommission suchen.

2 Umfrage zur Arbeitssituation studentischer Beschäftigter in unseren Fachbereichen im Laufe des nächsten
Semesters erstellen
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2 Kommunizieren, warum es dedizierte Frauentutorien gibt

2 Herausfinden, wie die Tutorinnen der Frauentutorien bezüglich Trans-Personen und nicht weiblich gelesenen
Menschen geschult wurden.

2 Lehrpreisverleihung Planen

2 Erstisprecher Wählen

2 In den Einstein eine Phrase aufnehmen mit der Menschen in Not sich diskret bei GAF Events an unsere
Helfika wenden können.

2 Vorträge für die O-Phase erstellen um Awareness gegen Arten von Belästigung zu schaffen.

2 Neue Plone-Version für GAF-Homepage anschauen

2 Schauen, ob Mail-Header zu wichtigen Ankündigungen per Matrix-Bot zu Telegram und ggf. anderen Mes-
sengern weitergeleitet werden (irgendwann mal wenn Zeit ist)

2 Der Root-Schrank im GAF-Büro sollte aufgeräumt werden

2 Innerhalb des Wikis Einschränkungen ermöglichen/Möglichkeit recherchieren

2 @Gafika kümmert euch um euren Eintrag auf der GAF Aktiven Webseite (erstellen oder aktualisieren)

2 Kontaktdaten im Wiki erstellen und aktualisieren

2 Ueberperuefen ob an den Toiletten die Nummern von Polizei/Securitas haengen

2 Anfrage wegen Erste-Hilfe-Kurs stellen

2 Eine Konventsmail raussuchen, in der es um Einführungen in Sitzungen geht.

2 Sitzungssamstag (FaWo Alternative) im November organisieren

2 Infotafel zum Namensgeber des Gumbels und der Fachschaftsgeschichte erstellen

2 Schlüsselkasse im Tresor und Schlüsselkopien einlagern

2 Sitzung zu How to use mails und wiki updaten

2 Essenslisten in der GAF updaten

2 Anleitung zur Maileinrichtung auf die Webseite stellen

2 Transponderregelwerk ändern, wie auf der ersten Feriensitzung beschlossen.

2 Ablehnungsnachricht GAF-Voko

2 Mit der MPIC eine Resolution schreiben um Maßnahmen gegen Belästigung von weiblichen Personen an
den Universitäten zu unternehmen

2 Handreichung zum Gumbelmon verfassen

2 Gumbelmon besser kennzeichnen im git

2 Papierspender für Gumbelküche recherchieren bzw. planen

2 Visitenkarten überarbeiten und Finanzantrag stellen

2 Leute anschreiben um ein Mister X Spiel zu organisieren

2 Schlösser für die Schaukästen besorgen

2 Spiele Verleih Plakat erstellen und aufhängen

2 Prof. Müller wegen Gebäudeinfo fragen
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2 Nachfragen wie es mit einem Evakuierungssystem/Durchsagensystem im Mathebau aussieht.

2 An StuVe / Gleichstellungsreferat herantreten. Es soll auch über Ahndungsmöglichkeiten gegen Studierende
diskutiert werden.

2 SZK-Mitglieder für Fakultät 16 im Wiki aktulisieren

2 E-Mail für Sammelaufruf für Klausurensammlung abschicken

2 Fachschaftsseite der Physik auf Englisch übersetzen lassen.

2 Küchenschränke Labeln, Aufräumen und ins Wiki eintragen

2 Liste der Poststelle aktualisieren

V Protokolle auf die Webseite

2 Neues Gestell für die Flaschen im Kühlschrank suchen (vorwiegend aus einem nicht gammelndem Material)

2 KIF, KoMa, ZaPF und TU-Feste im (SoGo) Kalender eintragen

2 Planung und Organisation des Plätzchenbackens

3 Berichte
3.1 AKs

AK Feste:

• Waffelbacken und ProfCafé werden demnächst stattfinden.

• Für das Waffelbacken werden noch Helfika gesucht.

• Beim ProfCafé gibt es schon einige Zusagen.

AK GAF-Services:

• Büro: Haben den Jahre alten Kabelsalat in den Kisten, die herumgestanden sind, aufgeräumt

• Social Media:

– Demnächst kommt noch ein aktualisierter Wiki Artikel zu wie wir jetzt das ganze mit Social Media
organisieren.

– Es gibt jetzt eine Social-Media Matrixgruppe für dringende Absprachen.

• Keller:

– Wir haben ihn aufgeräumt

– Ihr findet Pläne und eine mehr oder weniger deteilreiche Liste im Wiki.

– Die Pizza sind Rollbretter!!

– Alles soll wieder nach diesem Plan aufgeräumt werden!!!!

– Darf die alte Liste von 2019 gelöscht werden?

• ToDo Abend könnte voller sein. Jede Person die etwas tun will oder mit anderen GAFika im Büro arbei-
ten/chillen will ist willkommen. :)

• Der Klostein vom EWO wird hoffentlich am Donnerstag fertig.

• Planen noch mehr Matrix Räume für Klausurensammlung, Klostein, ...
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AK LuST:

• Die nächsten Sommerfeldpreise wurden gedruckt und das basteln geht gut voran.

• Die Planung für die Verleihung der Lehrpreise geht voran.

• Die Gewinnerinnen und Gewinner stehen bereits fest.

• Es kam die Idee den Lehrpreis etwas aus dem AK LuSt auszulagern, da dieser doch recht aufwendig ist.

AK O-Phase:

• O-Phase/G�F Discordserver

– Es wurde festgestellt, dass viele Erstis Discord benutzen.

– Deswegen wurde die Idee angebracht mehr auf Discord zu setzen.

– Hierfür die Idee, einen Discordserver zu erstellen auf den die Erstis schnell eingeladen werden.

– DISKUSSION: Soll der AK O-Phase das machen?

* Wir würden die rechtliche Verantwortung dieser Server tragen, weswegen vorher Leute gefunden
werden müssten, die dieser Aufgabe auch die entsprechende Zeit und Mühe investieren.

* Generell sind die Anwesenden Gafika dafür.

• Wir überlegen ob wir die Unirallygruppen nach Fächern sortieren wollen.

– Idee: Vor Hörsaal Kisten mit nach Fächern (Mathe, Info, Physik, Computerlinguistik? (Potentiell de-
taillierter)) sortierten Buttons

– Das Probieren wir mal aus

• Zusammenarbeit mit Fachschaft Computerlinguistik

– Inhaltlich macht es sehr viel Sinn zusammenzuarbeiten.

– Aber, unsere und CL Vorstellung von Zusammenarbeit geht etwas auseinander.

– Es wird sich Anwesenheit bei den O-Phase Sitzungen gewünscht. Auf Abruf zu reagieren reicht nicht.
Wir brauchen Mitwirkung und Input.

– Wir wollen nochmal mit denen reden, ob wir eine Lösung finden können

AK Root:

• Werden bald neuen Kabelsalat machen ;)

• neuer Server und Zubehör für die Fachschaftenserver bestellt

• weitere Arbeiten an Test-Infrastruktur

• BBB-Upgrade auf aktuellste Minor-Version durchgeführt

3.2 Konvent

Das Protokoll findet ihr auf GAF-Intern.

• Es werden beim Referat fürs Studium noch Leute gesucht, die bei der Anpassung des neuen Campusma-
nagement Systems an unsere Bedürfnisse beteiligen.

• Die Gelder wurden inzwischen alle sinnvoll ausgegeben.

• Ein paar Ämter wurden neu gewählt.
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3.3 Physik Aktive

• Es gibt eine Physik Aktive Gruppe auf Matrix. Sind uns noch nicht sicher, ob wir sie mit Telegram verbinden
wollen oder nur noch auf Matrix nutzen wollen

• Beim Astromaster wurden Representatives”gewählt. Uns wurde nicht bescheid gegeben. Werden aber ver-
suchen Kontakt zu halten. Finden die Idee aber gut, da Astro an der Sternwarte etwas weit weg von uns
ist.

• Antoine will versuchen alle Physikstudierenden wieder mehr zusammen bringen, damit nicht zu starke Zer-
splitterung stattfindet. Mehr in der nächsten GAF-Sitzung dazu.

3.4 Fakultätskonvent 16

• Waren nicht beschlussfähig da Info nicht da war

• FakRat der Heute stattfinden sollte ist ausgefallen

• Studiengebühren

– Soll in den FakRat eingebracht werden

– Nachfühlen heute

– Nächstem FakRat eine Beschlussvorlage einreichen (Wird per Umlaufverfahren noch entschieden)

• Nebenfach KI

– Vorgehen

* Wir sollen den Support für die Info Veranstaltungen machen

* Statistik macht Support für Statistik Module

– Wir kommunizieren das:

* Im Konvent

* Per Mail dan Studiengangskoordination, damit die das auf die Website schreibt

• Es wurde aus dem Letzten FakRat berichtet

• Prüfungsausschüsse

– Wir wollen, dass Studivetretika an den Sitzungen der Prüfungsausschüsse teilnehmen

– Wurde letzte FakKonvent Sitzung angestoßen und die FS sollten das intern diskutieren

– Bioinfo hat eingebracht, dass es das an der Tum bereits gibt

– Weiteres vorgehen:

* Mit Studiendekanika Reden

* Erwirken das Studis als Gäste eingeladen werden

* Langfristig: Soll auch in PStO festgelegt sein

* Bei FaKRat vorsichtig nachfragen

• Alle können gerne vorbeikommen

4 Diskussion
Keine Diskussionen.
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5 Anträge
5.1 Transponderantrag

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 Waffelbacken: bis zu 150 €

Es sind 160 Waffeln geplant. Glühwein wird dieses Jahr nicht verkauft, da das Event recht früh stattfinden wird.
Angedacht sind etwa 30 Liter Kinderpunsch.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 Spülmittel: bis zu 80 €

Reinigungsmittel geht aus und muss nachgekauft werden. Klarspüler sollte noch reichen.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.4 ProfCafé: bis zu 200 €

Aufgeschlüsselt sind das auf 50 € für Wein und etwa 150 € für Snacks. Dieses Jahr wird mehr auf Spenden
gesetzt.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.5 Glühbung: bis zu 375 €

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.6 Weihnachtsplätzchen: bis zu 360 €

Nachdem der letzte Finanzantrag bereits zu hoch angesetzt war, wird dieser Antrag auf 250 € herabgesetzt. Die
250 € wurden angenommen. Grobe Aufschlüsselung: 200 € für Teig und Zutaten, 50 € für die Weihnachtskarten.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
6.1 Finanzanträge

Bitte haltet euch an die Vorlage im Wiki!

6.2 Ewiger Kalender

• ToDo: Alle Finanzanträge die für dieses Jahr noch sein sollen finalisieren. D
• FaWo Planung anstoßen.

• ToDo: FaWo Planung anstoßen

• ToDo: Weihnachtskarte an die MPIC schicken

6.3 Schafkopfturnier steht an

ToDo an alle Gafika im Büro: Die Anmeldungen und Gebühren entgegennehmen.

6.4 Todestag der Verfasstenstudierendenschaften in Bayern

Fand am 28.11.1973 ein Ende.
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6.5 Helft beim Plätzchenbacken

Es findet am 02.12. im Gumbel statt. Wir starten um 10 Uhr. (Es darf vereinzelt auch Teig genascht werden.)

6.6 ToDos erledigen

Schaut bitte eure Todos durch, ob welche herausgenommen werden können oder abgeschlossen sind.

6.7 Nutzt SOGo

Nutzt SOGo und tragt dort bitte eure Termine ein. GAF-Services Todo-Sitzung jdeden Donnerstag kann euch
gerne zeigen, wie das geht.

6.8 Lehramtsstudierende gesucht!

Wer das ließt und sich angesprochen fühlt: Wir können Lehramtsstudierenden leider nicht weiterhelfen, weil das
bei uns niemand studiert und das ist erfahrungsgemäß eines der komplexesten Fächer. Also komm vorbei und
warte nicht auf unseren nächsten Versuch deinesgleichen zu werben.

7 Anstehende Termine
• 2023-11-21

18 c.t. - AK LuSt

• 2023-11-25
Tabletop Spieleabend

• 2023-11-27
20 Uhr - GAF Gruppenfoto

• 2023-11-30
Waffelbacken

• 2023-12-02
10 Uhr - GAF Plätzchenbacken

• 2023-12-04
18 c.t. - nächste GAF-Sitzung

• 2023-12-05
Schafkopfturnier

• 2023-12-07
Prof Café

• 2023-12-12
Glühbung

• 2023-12-27
18 c.t. - O-Phase
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